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INTERIOR  
INSPIRATION

Seit jeher faszinieren Farben und spielen in der  Psychologie eine 
große Rolle. Nicht minder wichtig sind Farben bei der  Einrichtung, 
denn richtig dosiert wirken sie nicht nur auf den Stil eines  Raumes, 
sondern auch auf das Wohlbefinden  seiner  Bewohner. Ob Wabi- 
Sabi-Stil, Hygge oder ein Vintage Flair - die Coloristen achteten 
bei der Farbauswahl auf eine  Mischung aus Pastell tönen und 
stilvollen Farbakzenten. Das  GRAFE-DESIGN-CENTER inspiriert 
mit Farben, um sich zu  Hause ein Lebensgefühl zu schaffen, das 
noch glücklicher macht.

Colours have always fascinated and played an important role in 
 psychology. Colours are no less important when it comes to furnishing, 
because they not only affect the style of a room but also the well-being 
of its occupants in the right doses. Whether Wabi-Sabi style, Hygge 
or a vintage flair - the colourists chose a mixture of pastel shades and 
stylish colour accents. The Grafe Design Center inspires with colours to 
create a feeling of life at home that makes you even happier.

„Wie Menschen denken und Leben, so bauen und wohnen sie.“ 
Johann Gottfried Herder

„As people think and live, so they build and live.“  
Johann Gottfried Herder





QUIET TURQUOISE 19-00536
Pantone: 9424 C
CMYK: 28/1/11/0

INSPIRED VIOLET 19-00534
Pantone: 665 C
CMYK: 17/20/0/1



SENSUAL PINK 19-00535
Pantone: 500 C
CMYK: 6/50/21/14

HARMONY GREEN 19-00531
Pantone: 7470 C
CMYK: 96/20/25/53







RELAXING BROWN 19-02199 
Pantone: 405 C
CMYK: 26/31/35/72

COMFORT BLUE 19-02197 
Pantone: 644 C
CMYK: 42/10/2/6



BALANCING BROWN 19-00533
Pantone: 469 C
CMYK: 24/79/100/73

COSY BEIGE 19-02198 
Pantone: 482 C
CMYK: 4/17/21/7







PUBLISHER
GRAFE Color Batch GmbH 
Waldecker Str. 21 
99444 Blankenhain 
GERMANY

phone +49 36459 450 
fax +49 36459 45145 
email design@grafe.com 
web www.grafe.com

IDEA | DESIGN
GRAFE-DESIGN-CENTER

Die in dieser Broschüre abgedruckten Farbkarten wurden mit den 
 Näherungswerten (C/M/Y/K) der entsprechend angegebenen 
 Pantonefarbe erstellt und in 4c Euroskala auf Bilderdruck matt ( Digigold 
170 g/m²) Papier abgedruckt. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

The colour charts printed in this brochure were produced with the 
 approximate values (C/M/Y/K) of the corresponding Pantone colour 
 indicated and printed in 4c Euroscale on matt picture printing (Digigold 
170 g/m²) paper. Subject to alterations and errors. 

Das Unternehmen GRAFE liefert Ihnen die Wunschfarbe zu Ihrem Produkt. Wir  fertigen schnell 
und qualitativ hochwertig Masterbatches, Compounds und Additivbatches nach individuellen 
 Wünschen. Das GRAFE-DESIGN-CENTER bietet Ihnen  darüber hinaus eine ganzheitliche  Betreuung 
auf dem Weg zur idealen Farbe. Zusammen  machen wir Ihr Produkt zum Hingucker. Wir freuen uns 
auf gemeinsame Projekte.

 
Ihr GRAFE-DESIGN-CENTER

GRAFE creates any color you would like for your product. We produce superior  quality masterbatches, 
compounds and additive batches quickly in accordance with your individual requests. In addition, 
the GRAFE-DESIGN-CENTER will accompany you from start to finish on your way to the ideal color. 
 Together, we make your product an eye-catcher. We look forward to serving your needs.

 
The GRAFE-DESIGN-CENTER




